響創が仕上がりつつあります

今日は、体育会リハーサルでした。好天の下、本番により近い形でリハーサルを行いました。体育会当日と同様、椅子を持ってグラウンドに集合し、そのままグラウンドで朝の会をした後、リハーサルへ臨みました。

入場、開会式、ラジオ体操…と順調に競技を消化していきました。係の生徒の動きも良く、ある程度、流すことができました。ですからリハーサルは概ね成功だったと思います。

しかし、太宰府西中学校の伝統から考えると、まだまだできると思います。「**響創**」を目指すのであれば、「できた」レベルではなく、「最高の体育会だった」と言えるレベルを目指してほしいと思います。

ある先生が生徒に言っていた言葉ですが、「先生たちは毎年、毎年、体育会がある。でも 君たちは今年の1回だけ。このメンバーでする体育会は1回しかない。ならば全力で取り 組み、最高の体育会を創り上げよう!」と言っていました。そのとおりだと思います。 このメンバーでやる今この時を最高の時にしたいと思います。

太西星はまだまだ伸びしろがいっぱいです。残りわずかとなりましたが、ここからもうひと伸びの成長を期待します!

☆ 今日の一コマ





ブロック長による 選手宣誓です

初めに生徒会が入場します



気合の太鼓



演技係の動きは◎

実行委員長が号令をかけます



招集係は、札をもって整列させました